RENAISON Le peintre Casimir Bationo parle de solidarité avec les collégiens

Casimir Bationo, peintre du Burkina Faso, est venu lundi après-midi parler de son art avec les collégiens de 6° et 5°.

Une expérience entrant dans le cadre des cours d'arts plastiques de Mme Mazoyer mais aussi dans celui des actions solidaires engagées par le collectif Solidarité Laïque avec, en particulier, l'opération « Un crayon, un cahier » en direction des enfants d'Haïti.

Danielle Giroud a évoqué avec les élèves les termes solidarité et laïcité, appuyant son propos d'une vidéo, tandis que l'artiste burkinabé s'est prêté avec gentillesse et dynamisme aux questions des collégiens.

Ces derniers ont appris ses sources d'inspiration, ses modes de travail, ses techniques, son regard sur l'art. Une réelle



Casimir Bationo.

ouverture sur le monde africain et des éclairages très parlants sur l'art de cet autodidacte aux couleurs toujours travaillées, et aux approches artistiques et humaines très vivantes. La rencontre de ce lundi aura laissé des traces dans les esprits en donnant un sens à ce mot de solidarité et en le matérialisant par une implication directe, la peinture étant un vecteur d'entrée.



Les élèves ont été sensibles à l'opération « Un crayon, un cahier pour les enfants d'Haïti ». Photo Christian Marquet

09/412041 (Le Progres